
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度 第２回朝霞市スポーツ推進委員会議 

開催日時 令和６年９月１２日（木）午後７時～午後７時３０分 

開催場所 朝霞市立総合体育館 会議室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

委員２２名 

（馬場委員、塩味委員、椎橋委員、茂木委員、野島委員、佐々

木委員、篠崎委員、土屋委員、荒川委員、藤田委員、谷津委

員、吉井委員、大橋委員、坂本委員、伊藤委員、中西委員、

貝塚委員、井上委員、山本委員、木村委員、山口委員、渡辺

委員） 

事務局７名 

（生涯学習・スポーツ課 小笠原課長、村山課長補佐 

同課スポーツ係 相澤係長、秋山主査、浜田主事補、 

臼田主事補、戸村主事補） 

欠席者３名 

（大越委員、星委員、浅見委員） 

議題 
１ 第６９回朝霞市民スポーツ大会について  

２ その他 

会議資料 

・会議次第 

・朝霞市スポーツ推進委員名簿 

・会議資料 

・競技説明書 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 ■電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 □要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 
存期間 

■会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 議長 による確認 

傍聴者の数 ０人 

その他の必要事項 

 



  

 

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

○司会（村山課長補佐） 

会議に入ります前に本会議は公開することになっていますので、傍聴者の確認を

させていただきます。 

 

 

○事務局（臼田主事補） 

本日の傍聴者はいません。 

 

 

○司会（村山課長補佐） 

ただいまより、「令和６年度 第２回朝霞市スポーツ推進委員会議」を開催させてい

ただきます。 

なお、浅見委員から所用により欠席するとの連絡がありましたので御報告します。 

会議に先立ちまして、生涯学習・スポーツ課課長 小笠原より挨拶を申し上げます。 

 

＜挨拶＞ 

 

これより会議に入りますが、本日の会議の出席者は、２５名中２２名です。定足数は、

条例により過半数の出席となっておりますので、本会議は成立していることを御報告

いたします。また、本日の会議の要点を記録した会議録は、朝霞市情報公開条例に基づ

き公開されますので、会議前にお知らせします。 

 

最初に配布しました資料の御確認をお願いいたします。 

会議次第、競技説明書の２点となります。よろしいでしょうか。 

 

それでは、議題に入ります。 

議題（１）「第６９回朝霞市民スポーツ大会について」のア「当日の流れについて」

を事務局から説明をお願いします。 

 

 

○事務局（秋山主査） 

「第６９回朝霞市民スポーツ大会について」のア「当日の流れについて」御説明しま

す。 

会議次第の２ページを御覧ください。 

スポーツ推進委員の皆様は、当日朝６時３０分に陸上競技場に集合してください。 

荒天時は午前６時に開催可否を決定いたしますが、スポーツ推進委員の皆様は開催

の可否に係らずお集まりいただきますようお願いいたします。 

お車の方は総合体育館第２駐車場を御利用ください。台数に限りがございますので、

乗り合わせ等に御協力をお願いいたします。なお、中央公園の駐車場には駐車しないで

ください。 

自転車の方は総合体育館又は野球場に臨時駐輪場を設けますので、そちらを御利用

ください。 

続きまして、３ページを御覧ください。当日の流れを記載しています。 

表の下のリストの記載内容を主に行っていただきますが、例年行っていた横断幕２



  

 

枚の設置につきましては、今年度は行いません。シンボルロード側に設置していた大き

い横断幕１枚については、例年通り前日準備の際に設置いたします。 

午前７時に競技役員が集合し、７時１５分に係ごとの打合せを行います。打合せ時に

係員にＩＤカードを渡してください。 

開会式のため７時４０分にバックストレッチに整列していただきます。この際、監察

員の方はプラカードを持って集まっていただきます。また、それ以外の方々につきまし

ては、係の所定の位置についてください。 

８時から開会式、８時５０分から競技を開始いたします。 

その後１１時３０分から団体行進を行い、正午から市民スポーツ賞の表彰を開始い

たします。 

予定では閉会式を１４時２０分から行い、１５時には片付けを開始したいと思って

おります。片付け終了後解散となります。テントやイス・テーブルの撤去につきまして

は、昨年に引き続き業者に委託しております。 

また、昼休憩については、特別に時間を設けておりませんので各係で交代し昼食を取

ってください。 

資料の５ページを御覧ください。 

いただいた出欠を元に、正副会長と協議の上、振り分けを行いました。現在野島委員、

星委員、大橋委員、山本委員から欠席と連絡をいただいております。 

また、現状で当日の予定が確定していなかった方は、出席として振り分けております

ので、欠席となる場合はお早めに御連絡ください。 

なお、今大会より、選手係と種目説明係を統合しております。 

また、今年度別の係に移動になった方は、灰色に網掛けをしている方々となります。 

続きまして、資料の６ページを御覧ください。スポーツ○×クイズにつきまして、今

年度はセンターラインの奥に参加賞引渡所を設置予定です。退場の際に引渡所を経由

し応援席に戻っていただきますので、選手誘導係の方は参加賞への並び直しを防ぐた

め、近辺で声かけをお願いします。 

ア 当日の流れについての説明は以上です。 

 

 

○司会（村山課長補佐） 

ただいまの説明について、御意見、御質問等ございますか。 

 

 

○渡辺委員 

 駐車場について、体育館の第二駐車場が満車の場合はどこに駐車すればよろしいで

しょうか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

保健所または税務署に駐車をお願いいたします。 

 

 

○塩味委員 

 自転車整理係も集合が７時ですが、例年７時以前に中央公園の駐輪場に駐輪されて

います。推進委員も確認してはいますが、早朝にどなたか駐輪のないように誘導し、自

転車整理係に引き継ぐようにした方がよいかと思います。 

 また、中央公園横の公園については、駐輪されていても関知しないことでよろしいで



  

 

しょうか。 

 

○事務局（相澤係長） 

 公園の利用者の可能性があるため、駐車されていても構いません。 

 明確に市民スポーツ大会参加者と分かる場合には、参加者駐車場を御案内します。 

 

○事務局（村山課長補佐） 

 早朝の中央公園駐輪場の人員配置につきましては、検討いたします。 

 

 

○茂木委員 

 総合体育館の第二駐車場は恐らく不足すると思います。昨年は中央公園の駐車場を

使用させてもらいましたが、今年は使用できないのでしょうか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

 近日中に皆様に来場方法について調査を行い、調査を元に、中央公園の駐車場を確保

できるかに関しまして、後日回答させていただきます。 

 

○事務局（相澤係長） 

 中央公園の駐輪場につきましては、来賓や町内会の一時駐車場等に使用しており、現

時点で皆様の駐車をお約束はできませんので、後日回答いたします。 

 

○茂木委員 

 本日この場で当日の来場方法についての確認はできないのでしょうか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

 本日欠席されている委員もおり、また、この場では中央公園の駐車場を用意するお約

束はできませんので、後日回答させていただきます。 

 

○茂木委員 

 駐車場が不足した場合はどうしますか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

 総合体育館第二駐車場が満車の場合は、保健所または税務署の駐車場を御利用くだ

さい。中央公園駐車場の台数が確保できましたら御連絡差し上げます。 

 

 

○司会（村山課長補佐） 

 他に質問はございませんか。 

次にイ「競技説明書について」を事務局から説明をお願いします。 

 

 

○事務局（秋山主査） 

競技説明書の６ページを御覧ください。 

現在確定していない人員は灰色で記載しております。確定したものを９月２６日の

当日役員全体会議でお渡しします。 



  

 

なお、今年度より神田副市長を副大会長に据えておりますので、御了承ください。 

また、６ページのゾーン説明係の次の行は出発係となっております。表記が抜けてお

り申し訳ございませんが、当日役員全体会議までに修正いたします。 

 

プログラム等は概ね昨年と同様ですが、何点か御説明いたします。 

９ページを御覧ください。 

開会式の挨拶は昨年同様に富岡名誉大会長、石原大会長、議長の計３人です。 

ラジオ体操は藤田委員にお願いしております。 

続きまして、１６ページを御覧ください。 

玉入れにつきましては１１町内会すべてと当日受付のオープン参加３枠で実施しま

す。 

なお、昨年度にトラブルとなりました玉入れのカゴにつきましては、競技中は持ち上

げず、競技終了の合図とともに高く持ち上げることとなりますので、用具係の方は事前

に支える方に周知をお願いいたします。 

続きまして２０ページを御覧ください。 

エキシビションにつきまして、今年度は中学校からの参加の希望はありませんでし

た。 

また、女子１５００ｍにつきまして、新たに東洋大学から参加の回答をいただいてお

りますので報告いたします。男女それぞれの人数は確定し次第お知らせいたします。 

２２ページのチームジャンピング、また、３０ページの綱引きにつきましては、事前

予約制でオープン参加枠を設けておりましたが、昨日の締切までに申込みがありませ

んので、地区のみの競技となります。 

 

なお、地区対抗種目につきまして、膝折町内会は玉入れのみ参加しますので、その他

の４種目につきましては、１０地区での競技となります。 

 

説明は以上です。 

 

 

○椎橋委員 

 昨年度は所属団体等入っている競技役員名簿をいただいていたのですが、本年度も

用意はありますでしょうか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

 そちらは委嘱状となっておりますので、当日役員全体会議でお配りいたします。 

 事前に必要となる係につきましては、後日送付いたします。 

 

 

○塩味委員 

 玉入れのオープン参加のチーム振り分けにつきましては、選手・種目説明係に任せて

いただいてよろしいでしょうか。 

 

○事務局（浜田主事補） 

 選手・種目説明係に一任いたします。 

 

 



  

 

○司会（村山課長補佐） 

次に、議題（２）その他として事務局から何かありますか。 

 

 

○事務局（村山補佐） 

 先ほど小笠原課長の挨拶でも触れましたが、大会当日はジェイコムによる撮影が入

る予定ですので、御了承ください。 

 

 

○野島委員 

 来年は第７０回の記念大会となりますが、参加地区数は年々減少しております。 

 市民のためのスポーツ大会になっているかを部としても検討し、地区への参画を促

したり、事業を見直したり等、検討していただければと思います。 

  

○事務局（小笠原課長） 

 御意見をいただきありがとうございます。 

 

 

○司会（村山課長補佐） 

以上で議題はすべて終了となります。 

以上をもちまして、「令和６年度 第２回朝霞市スポーツ推進委員会議」を終了させ

ていただきます。 

ありがとうございました。 

 


